



## Pressemitteilung

---

PM Nr. 21/2022

29. August 2022

### **Dr. Sabine Lange wird neue Direktorin des Amtsgerichts Aschaffenburg**

Der Bayerische Staatsminister der Justiz Georg Eisenreich hat die Direktorin des Amtsgerichts Obernburg am Main Dr. Sabine Lange mit Wirkung zum 01. September 2022 zur Direktorin des Amtsgerichts Aschaffenburg ernannt.

Frau Dr. Lange tritt damit die Nachfolge von Andreas Burghardt an, der zum 01. August 2022 zum Präsidenten des Landgerichts Aschaffenburg ernannt wurde. Andreas Burghardt hatte zuvor das Amtsgericht Aschaffenburg seit dem Jahr 2019 erfolgreich geleitet und geprägt.

Die in Aschaffenburg geborene Dr. Sabine Lange (58 Jahre) begann nach dem Jurastudium in Würzburg und dem Referendariat in Aschaffenburg ihre berufliche Laufbahn im Februar 1993 als Richterin am Amtsgericht Aschaffenburg. Mit ihrer Ernennung zur Direktorin des Amtsgerichts Aschaffenburg kehrt sie nunmehr als Leiterin an ihre erste Arbeitsstelle zurück. Im Jahr 1996 wurde sie zur Staatsanwältin bei der Staatsanwaltschaft Aschaffenburg ernannt. Anschließend kam sie 1999 als Richterin erneut an das Amtsgericht Aschaffenburg und arbeitete in der Zweigstelle Alzenau. Im April 2000 wurde sie an das Landgericht Aschaffenburg versetzt. Im November 2005 wurde Sabine Lange zur Staatsanwältin als Gruppenleiterin bei der Staatsanwaltschaft Aschaffenburg befördert. Im Jahr 2011 folgte die Ernennung zur Vorsitzenden Richterin am Landgericht Aschaffenburg. Im Juli 2014 wurde sie zur Richterin am Amtsgericht Aschaffenburg als ständige Vertreterin des Direktors befördert. Dort fungierte sie neben ihren Verwaltungsaufgaben als Richterin für Jugendstraf- und Jugendschöffensachen sowie als Einzelrichterin in Straf- und Bußgeldsachen. Mit Wirkung vom 1. April 2019 wurde sie als Direktorin an das Amtsgericht Obernburg am Main versetzt, welches sie erfolgreich und mit viel Engagement leitete.

„Ich danke Frau Dr. Lange für ihre ausgezeichnete Arbeit beim Amtsgericht Obernburg am Main und bin überzeugt, dass sie mit großem Engagement, umfangreicher Erfahrung und Hingabe die erfolgreiche Arbeit von Andreas Burghardt am Amtsgericht Aschaffenburg fortsetzt. Damit ist eine gleichbleibend professionelle wie auch empathische Führung des Amtsgerichts gewährleistet“, so der Präsident des Oberlandesgerichts Lothar Schmitt.

Dr. Sabine Lange ist verheiratet und lebt mit ihrer Familie in Aschaffenburg.

Foto:

Die neue Direktorin des Amtsgerichts Aschaffenburg Dr. Sabine Lange mit dem Präsidenten des Landgerichts Aschaffenburg Andreas Burghardt

(Das Oberlandesgericht hat die Rechte an dem Lichtbild; Foto: Vera Janßen)

gez.  
Dr. Tratz  
Richter am Oberlandesgericht  
Leiter der Pressestelle